

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Paris, le 28 juin 2022

### **La filière bucco-dentaire, acteur de la transition écologique, impliquée dans l'accès aux soins**

*Alors que les industriels et distributeurs du COMIDENT étaient réunis en Assemblée générale le 9 juin 2022 à Paris, ils rappellent l'importance de la transition écologique et de l'accès aux soins comme enjeux prioritaires pour la filière bucco-dentaire.*

La contribution écologique et sociale des entreprises du secteur était au cœur des discussions de l'AG du COMIDENT.

Ces dernières années auront été riches en avancées sociales pour la santé bucco-dentaire avec le « 100% santé », la mutuelle santé solidaire, ou bien encore la revalorisation des actes conservateurs. Pour autant, les entreprises du COMIDENT rappellent qu'une partie du chemin seulement a été parcourue : de fortes disparités sociales et territoriales persistent. En 2022, les Français ne bénéficient toujours pas d'un accès équitable aux soins bucco-dentaires.

Dans le même temps, les exigences réglementaires, mais aussi les attentes des chirurgiens-dentistes, prothésistes dentaires et patients sur l'impact environnemental de la filière se sont sensiblement renforcées. Elles seront au cœur du nouveau quinquennat qui s'ouvre.

Sur ces questions structurantes pour l'avenir de notre système de soins, les entreprises contribuent de façon quotidienne en requestionnant leurs modes de production, leurs schémas logistiques. De nombreux cas pratiques ont été évoqués à l'AG sur le sujet, comme l'engagement précurseur de la filière dans l'élimination du mercure des amalgames dentaires, la recherche sur les alternatives au cobalt, ou encore la formation aux gestes de santé environnementale pour les praticiens.

Sur l'accès aux soins, les entreprises innovent aussi quotidiennement pour apporter des réponses aux situations d'éloignement géographique et social. Elles sont un maillon essentiel de la "mission accompagnement santé", qui va chercher les publics vulnérables pour leur donner accès aux soins et du développement de la télémédecine (partenariats avec les aides-soignantes pour réaliser des soins à domicile, déploiement d'applications, etc.). La filière bucco-dentaire œuvre enfin à la simplification des plateformes pour plus d'interopérabilité et favoriser la portabilité des données de santé.

*« La poussée inflationniste et les difficultés d'approvisionnement liées aux tensions internationales actuelles ne doivent pas nous faire perdre de vue les enjeux environnementaux et d'accès aux soins. Pour y répondre, la contribution des entreprises, au même titre que celle de l'ensemble de la filière et de l'Etat, sera décisive », déclare Pierre-Yves Le Maout, Président du COMIDENT.*

**Pour consulter les Replay des tables-rondes, cliquez [ICI](#)**

\*\*\*

**Contact :** [celine.wurtz@comident.fr](mailto:celine.wurtz@comident.fr) | 01 48 74 11 08

\*Organisation professionnelle des **entreprises de la santé bucco-dentaire**, le **COMIDENT** rassemble plus de 150 fabricants et **distributeurs** de dispositifs médicaux dentaires en France (6.300 emplois), essentiels à l'activité des 43.000 chirurgiens-dentistes et des 18.300 prothésistes dentaires. **Fortement investies dans la R&D**, ces entreprises **appuient la mutation des parcours de soins et le renouvellement des approches médicales des professionnels de santé.**